

Le tract diffusé par l'intersyndicale et l'inter associatif !

LE 30 JUIN VOTEZ !

POUR DEFENDRE NOTRE DEMOCRATIE ET POUR NOS DROITS!

POUR UNE VIE DEMOCRA- TIQUE

qui s'appuie sur une information fiable, des débats citoyens et une prise de décision légitime
CONTRE l'extrême droite qui remet en cause les droits des citoyens, les droits

POUR NOS ENFANTS, POUR UNE ECOLE

qui permet à chacun de réaliser ses projets, une école de la liberté qui apprend à penser par soi même
CONTRE l'extrême droite qui veut une école pour redresser les corps, redresser les esprits, former à l'ordre et l'obéissance

POUR L'EGALITE FEMMES- HOMMES

CONTRE l'extrême droite qui le 22 décembre 2022 a voté contre l'égalité salariale à l'assemblée nationale

POUR LE DROIT A UN ENVIRONNEMENT SAIN

Pour une réponse démocratique et solidaire face aux urgences climatiques!
CONTRE l'extrême droite qui considère que la France prend sa part, fait mieux que les autres et donc n'a pas assumer davantage le problème climatique

POUR L'ACCES A L'IVG

CONTRE l'extrême droite dont de nombreux députés ont votés contre l'inscription du droit à l'IVG dans la constitution le 24 novembre 2022

POUR LA PROTECTION SOCIALE:

Sécurité sociale, hôpital public, allocations familiales, services publics....
CONTRE l'extrême droite qui veut diminuer les aides sociales en réduisant leur financement.

POUR LA LIBERTE D'EXPRESSION, DE RELIGION ET DE CULTE

CONTRE l'extrême droite qui ne promeut pas la séparation des églises et de l'état et qui mène un combat contre l'islam contraire à la loi de 1905.

POUR MIEUX REPAR- TIR LES RICHESSES. CONTRE LE LIBE- RALISME

CONTRE l'extrême droite qui considère qu'il n'y a pas d'injustices sociales, qu'il y a suffisamment de logements sociaux

POUR PROMOUVOIR L'EGALITE

Et pour que les propos racistes, antisémites, haineux redeviennent scandaleux
CONTRE l'extrême droite qui fonde son idéologie sur le rejet d'une humanité commune, de l'universalité des droits et du principe d'égalité

POUR UNE POLICE QUI PROTEGE ET RES- PECTE LES DROITS DE TOUS

CONTRE l'extrême droite qui propose entre autre d'instaurer une présomption de légitime défense pour les policiers et gendarmes

Au verso, le tract intersyndical, inter-associatif diffusé à la Gare de Metz, au marché **de Borny**.

Et un peu de poésie, pour affronter la brutalité du monde.

Nos étoiles primordiales sont la lutte et l'espoir. Mais il n'y a ni luttes, ni espoirs solitaires. Dans tout homme fusionne les époques lointaines, l'inertie, les erreurs, les passions, les urgences de notre temps et la rapidité de l'histoire. [].

Un infortuné et merveilleux poète, le plus sombre des désespérés, écrivit cette prophétie : *A l'aurore, armés d'une ardente patience, nous entrerons aux splendides Villes.*

Je crois à cette prophétie de Rimbaud, le visionnaire. [] J'ai toujours gardé confiance en l'homme. Je n'ai jamais perdu l'espoir. C'est peut être pourquoi je suis arrivé jusqu'ici avec ma poésie et mon drapeau.

Pour conclure, je dois dire aux hommes de bonne volonté, aux travailleurs, aux poètes, que l'avenir tout entier a été exprimé dans cette phrase de Rimbaud : seul avec une ardente patience nous conquerrons la splendide ville qui donnera lumière, justice et dignité à tous les hommes.

Extraits du discours prononcé par Pablo Neruda à l'occasion de la remise du prix Noble de 1971

Quand je vous disais la rose....

Je viens frapper à la porte
Ouvrez encore une fois
Pourquoi cette indifférence
Reconnaissez-vous ma voix?

Aurez-vous perdu la mémoire
Du pays écartelé
Oublié déjà l'histoire,
De ceux qui se sont allés

Le tonnerre des mensonges,
Est le rire des bourreaux,
D2j0 cette lèpre ronge,
La stature de nos héros

Entendes vous dans vos demeures
cette voix mal baillonnée,
C'est la liberté qui meurt,
La patrie abandonnée....